

Fecha <b>22.10.2009</b>	Sección <b>Primera</b>	Página <b>2</b>
----------------------------	---------------------------	--------------------



**POR RICARDO ALEMÁN** [aleman2@prodigy.net.mx](mailto:aleman2@prodigy.net.mx)  
 WEBLOG: <http://blogs.eluniversal.com.mx/laotra/>

## Mediocres

Con razón, todos los sectores sociales rechazaron el paquete fiscal aprobado por el Congreso. A los ojos ciudadanos, Ejecutivo y Legislativo no sólo han sido incapaces de enfrentar la crisis, sino que “viven la crisis de la incompetencia”.

Todos, Felipe Calderón y colaboradores, líderes, gobernadores y legisladores, debieran echar una mirada a la realidad nacional y escuchar a los ciudadanos, antes de cocinar un intragable potaje recaudatorio aprobado por el Congreso. Medicina que no aliviará a los pobres, que tampoco hará pagar más a los más ricos, pero que tampoco estimulará la producción y el empleo.

Eso sí, la grosera y costosa partidocracia mantendrá sus privilegios, en tanto seguirá corriendo el dinero discrecional para los señores feudales —los gobernadores— de todos los partidos. En resumen, gobierno federal, gobiernos estatales y legisladores mostraron de qué están hechos. Confirmaron que lo suyo es “la incompetencia”. Y todos exhibieron su mediocridad.

Mediocridad de Calderón y sus secretarios, que resultaron incapaces de salir del hoyo con el talento, la creatividad y la audacia que reclama el papel de estadista. Medianía, demagogia y retórica en que terminó un discurso —el del tercer Informe— que parecía alentador. Cómo cambiar si la retórica, la demagogia y el quehacer político son los de siempre.

Mediocridad del PRI de Paredes, Beltrones, Rojas y gobernadores como Peña Nieto —entre otros—, a los que sólo les da para “no recibir ruinas en 2012”. Mentirosos, alardearon que no aceptarían nuevos impuestos y al final aprobaron más impuestos para sus feudos y señores feudales, no para los pobres. Políticos enanos reñidos con el papel del estadista porque lo suyo es la medianía. ¿Listos para regresar al poder? ¿O listos para sacar el dinero a los de siempre y mantener intocados a los intocables de siempre?

Mediocridad del PAN, de Nava, Vázquez Mota, Ramírez Acuña... y gobernantes azules que se mueven más supervivencia que por la responsabilidad de quienes deben responsabilidad y eficacia a sus gobernados. Borregos panistas que alzaron el dedo a la orden del patrón. ¿Qué no era eso lo que siempre criticaron?

Mediocridad de la izquierda, de verdes y panales. Unos apuestan al circo —toma de tribunas—, al tiempo que por odio estimulan el fracaso del Estado. Que reviente Calderón y su gobierno espurio, aunque arrastre a todos. Los otros sólo depredan el dinero público. La mediocridad que nos gobierna.



Página 1 de 1  
 \$ 18171.27  
 Tam: 167 cm2  
 CMEDINA